

# En bref, les actus du centre des jeunes dirigeants d'entreprise, Wishibam et Ambuliz

*Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer. Aujourd'hui : le CJD, Wishibam et Ambuliz.*

Temps de lecture : minute

---

7 avril 2020

## Le centre des jeunes dirigeants d'entreprise répond aux questions des entrepreneurs en live sur Facebook

Le centre des jeunes dirigeants d'entreprise (CJD) organise des lives [Facebook](#) pour accompagner les entrepreneurs pendant la crise sanitaire du coronavirus (covid-19). Animés par le journaliste Stéphane Béchaux, ces rendez-vous répondent aux questions des jeunes entrepreneurs, posées sur le compte Facebook de l'organisation. Management, santé en période de télétravail et panorama des mesures adoptées par le gouvernement sont les thèmes abordés dans ces vidéos qui sont, par la suite, disponibles sur la plateforme Youtube.

## Wishibam créé des plateformes e-commerce régionales pour doper la visibilité les petits

## commerçants

La plateforme Wishibam annonce l'ouverture de plateformes e-commerce régionales, centralisant l'offre de commerces par zones géographiques. Gratuites pendant la période de confinement, celles-ci doivent permettre aux commerces de proximité de continuer d'engendrer des ventes. Wishibam doit lancer le 15 avril prochain le site marchand d'Angers, en collaboration avec les Vitrines d'Angers, la French Tech d'Angers et la Chambre de commerce et de l'industrie (CCI) du Maine-et-Loire. Pour cela, plus de 100 commerces de la région doivent rejoindre [la plateforme](#).

## Ambuliz s'enrichit de nouvelles fonctionnalités pour faciliter la logistique des établissements de santé

Spécialisée dans la réservation de services de transport médical, [Ambuliz](#) a développé trois nouveaux outils à destination du Samu et des hôpitaux. Le premier outil permet aux services de régulation du Samu de contacter simultanément les différentes sociétés de transports de santé d'une région, permettant ainsi de gagner entre 5 à 15 minutes pour prendre en charge un nouveau patient. Au niveau des hôpitaux, Ambuliz a créé deux nouvelles fonctionnalités permettant de suivre le stock des consommables nécessaires dans la lutte contre le coronavirus (masques, blouses...) et connaître la disponibilité en temps réel des lits. Actuellement, la solution Ambuliz est disponible dans une quarantaine d'hôpitaux français dont douze établissements de l'Eure.

